



「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」

標語

国際会長 "Let's Show-Let's Grow"  
「示そうワイズ！伸ばそうワイズ！」  
アジア会長 "Let's Join under the Y's Men's Flag"  
「ワイズメンの旗のもとに」  
西日本区理事 "Let's move forward with conviction!"  
「確信を持って前進しよう！」  
京都部部长 「京都部555を目指してYと共に更なる飛躍を！」

西日本区強化月間

YMCA サービス・ASF

会長 岩本敬子  
副会長 山下太郎  
書記 島田博司 牧野万里子  
会計 中原一晃

クラブ会長標語 「笑 顔」 喜んで、楽しんで、感謝して。

『Yと共に喜んで、楽しんで、感謝して！！』

Yサ委員長 大西 光子



YMCA をワイズの仲間と共に支援し、活動すること目標に、Yの行事を通じて一人でも多くの方々と交流を深め楽しめたら、そんな1年を願って出発しましたが任期もあと数ヶ月です、この機会にYサPRです。皆さんは楽しんで参加

いただいているでしょうか。

4月20日には第9回夜桜フェスタが開催されます。同日はYリーダ達との交流もフェスタ前に計画されています。ウエストは「スープ」の屋台で協力する予定です。皆さんのお手伝いをお願いしますが、同時に多くのお友達にも声を掛け仲間と共に夜桜を楽しんでください。

また4月第2例会は、Yサ例会「会員会出前出張講座」です。この機会を利用して少しでもYを理解できたらと思います。慣れぬYサ担当ですのでいろいろ御意見や提案いただけること

を感謝してお待ちしております。

5月18日第4回チャリティーランに向けてすでに1月から実行委員会が何回も開かれています。ウエストは、競技担当ですが、当日「蕨もち」の屋台も出す予定です。皆さんの協力で、障害を持つ子供達が参加できるキャンプを支援する輪を大きく広げましょう。ボランティア、スポンサー、ランナーいろんな形の参加があります。みんなと一緒にチャリティーランを成功させましょう。

今月の聖句

平和を実現する人々は幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。

マタイによる福音書第5章9節

会員	第一例会	第二例会	切手	Opt	第一例会	ネットファンド
23名	メン	17名	16名	現金	Opt	7000円
広義・功労会員	メネット	2名	0名	(メイキャップ含む)	第二例会	0円
2名	コメット	0名	0名			14000円
	ビジター	0名	1名	前月出席率	累計	ファンド
	ゲスト	1名	0名	修正	切手	Opt
合計	25名計	20名	17名	なし	現金	Opt
						累計21000円
						年間合計
						112,390円

第一例会(京都部5クラブ合同)  
2008年3月12日(水)京都ブライトンホテル  
河合 久美子

3月12日(水) 京都ブライトンホテルにて、パレス・ウエスト・めいぷる・センチュリー・ウェルの、京都部5クラブ合同例会が開催されました。総勢百数十名ものメンバー・メネット・ゲストが会場を埋め尽くす盛大な例会で、京都部以外からのワイズメンも多数参加され、広々としたホテルの宴会場には、テーブルがぎっしりと並び、通常のクラブの例会というよりは、まるで、どこかの部会か区大会に参加しているような錯覚を感じ、晴れがましいような、不思議な気持ちがありました。5クラブの会長が勢揃いで登壇、パレス川上会長の開会点鐘、ワイズソング斉唱、同じく川上会長の挨拶の後、食事となりました。座席指定で、自クラブのメンバーはバラバラとなり、他クラブの方々と混成のテーブルでしたが、かえって様々な方とお話をする機会が持て、合同例会ならではの意義も感じて、それもまた良かったのではと思いました。

メインのゲストスピーチでは、冒険家で写真家の松本紀生氏をお迎えし、映像と音楽とお話により、アラスカの大自然を堪能させていただきました。松本氏は、大学時代にアラスカに魅せられ、アラスカ大学に編入され、それ以後、ずっとアラスカの撮影を続けておられるとのこと。1年の内の多くを現地で過ごされ、夏の間、たった一人で無人島に暮らしたり、冬には、マッキンリーのふもとにキャンプを張ったりされるそうです。そうやって、ひたすら動物たちの写真を撮ったり、オーロラがでてくるのをいつまでも待たたりされるのです。映像で見せていただいた、鯨や熊や動物たちの、自然なありのままの姿や、幻想的なオーロラの光景は、とても印象深く感動的で、臉に焼き付いて離れそうにありません。そんな過酷な場所で過ごされるのだから、当初、デカイいかつい男の人かなあと感じていたところ、小柄で若くてラフな好青年といった感じの方だったので、意外で、どこからそんなエネルギーやパワーが湧いて出るのだろうかと思ったくらいでした。食事や飲み水の苦勞、環境を汚さないトイレの工夫、過酷な気候への適応、様々な危険の回避、孤独との戦い・・・、等々、多分、ヤワな私達には想像もつかない事柄が沢山あるのだろうけれど、そういった困難にもくじけずに、やりたいことに悔いの無いように、楽しみながら精一杯取り組まれている姿には、人の心を動かすものがありました。大自然の素晴らしさに加えて、彼の生き方に、多くの学ぶところがあったように思い、合同例会にふさわしい、素晴らしいスピーチだったと思いました。

大規模なHB・HAの後、YMCAの歌と続き、再度5クラブ会長が登壇、最後はウエストの岩本会長の閉会の挨拶と点鐘で終了しました。5クラブの会長が、それぞれ前で活躍される場面が均等にあり、普段顔合わせの機会の少ないクラブの取り合わせでありながら、まとまった良い合同例会となったことだと思いました。メインでお世話下さったパレスの方々を始め、運営に

尽力下さった方々に、感謝申し上げます。



京都グローバルクラブ15周年記念例会  
2008年3月2日(土)リーガロイヤルホテル  
ブリテン委員長 市橋 清太郎

グローバルさんの15周年記念例会は周年事業の核とされてきたカンボジアでの小学校建設の過程と報告をメインに行われました。東南アジアを中心に学校建設支援を専門におこなうNGOとの協力で実現したとの事で、こういう支援の方法もあるのだなと思いました。これから建設した学校とどのように関わって行かれるのが注目して行きたいと思います。

式典の中で強い印象に残っているのは、なんといっても今期の新入会員の紹介コーナーでした。グローバルさんは50名以上の会員数を維持されており、今期の入会者数約10名というのもすごいと思ったのですが、もっと驚いたのが新入会の殆どが30歳代ということでした。私自身は34歳なのですが、実際のところ同年代の方を誘うのはなんとなく難しいと感じるところがあったのですが、自分が勝手に壁を作っていたように思い、反省しました。

例会には約200名の参加があり(ウエストからも8名)、部会並みの勢いと活気のある例会でした。



京都 YMCA 青少年センター閉館のつどい  
2008年3月20日(木)今出川 YMCA  
野田 泰伸

3月20日(祝)春分の日、雨上がりのなか、京都 YMCA 青少年センター(今出川 YMCA)閉館のつどいが開催されました。YMCA 職員のみなさまは、笑顔で来場者を迎えておられましたが、なんとなく重苦しさを感じました。

記念礼拝が始まるまで、館内を見学しました。1970年に開館されて以来38年間に及ぶ活動記録写真が掲げられ、リーダーや会員の皆様はじっと見入って懐かしんでおられました。予想を上回る来場者数とのことでした。

1部の記念礼拝のなかで神崎総主事は、120年にも及ぶ三条 YMCA の歴史のうえで、青少年センターが出来た経緯や活動の様子を淡ながらにお話され、本当に残念な思いが窺えました。

2部はセンターの歴史をふりかえってのスピーチとさよならコンサートで、花を添えられました。

かつての YMCA 職員堀井様が京都ウエストクラブ在籍中、青少年センターに配属されて以来、私達はここをクラブオフィスとし、役員会や時には例会を開催し、頻りに利用するようになりました。そして、24時間チャリティーマラソンも積極的にサポートしてきました。

また、故中瀬ワイズとは、4Fの体育館でボクササイズやソフトテニスをしたことを懐かしく思い出しました。

軽食担当のウエストクラブはお菓子とコーヒーの接待。めいぶるクラブは、「薬飲室とO殿」のユニークな看板を掲げ、ビールとおでんを提供されておりました。青少年センターの存在は過去のものとなりますが、これからも京都 YMCA の使命と共に私達の活動は永遠に続きます。さらに活動の輪を広げましょう。

参加者：岩本、河合、牧野、森田、中原、桂、野田、野田メネ、野田コメ

第2例会(環境例会)  
2008年3月27日(木)リーガロイヤルホテル  
金澤 典子

今日、私は今年に入って初めてリーガロイヤルの例会出席でした。久しぶりの例会は少しメンバーが少なく寂しい感じがしました。中原ワイズも今日は出欠が噛み合わずパタパタだったと言われてました。私も休みがちだったので申し訳ない気分でした。来月から頑張ります!!

さて、今日の環境例会は河合ワイズ司会で定時に岩本会長の挨拶で始まり、野田ワイズの食前の挨拶。ゲストスピーチは西日本区地域奉仕環境事業主任 岩間みどり氏です。

環境についてのアンケート内容や、皆さんの考え方についてご説明等、いろいろな目でみてのお話はとても

考えさせられました。実際自分自身どれだけの意識と知識があるだろう。アンケート用紙の内容をみながらあてはめてみても矛盾点が多い事に気が付きます。でもやらないよりやる方が良いという意識。そう岩間氏がおっしゃる事には納得しました。少しでも意識する事が大切なんですよ。

ゲストスピーチの御礼と環境報告されたメンバーに立山ワイズが自家製、樽で作ったお箸とボールペンをプレゼントされました。私も星野ワイズにお箸をお裾分け頂きました。

次回からはちゃんと報告するよう頑張ります。

環境について今一度考えさせられた良い例会でした。

ちょっとメンバーにインタビュー

Q：入ったきっかけは？

A：Yワイズに、いい活動しているクラブがあって、すごいスーパー爺さん(あのMワイズの事?)がいはるでって誘われました。

Q：今のお仕事に進まれたのは？

A：小さい時からこの仕事の事しか考えたことなかったです。ずうっと仕事をしている人の姿を見て憧れてましたから。

Q：ご趣味は？

A：ゴルフと言いたいけど、ストレスたまるばかりでなんにもないです。

Q：奥様とのなれそめは？ お子さんは？

高1から付きあって25歳で結婚しました(ラブラブデスネ)。今は女の子2人と、末っ子が男の子でサッカーをやっている結構イケてるんです。おかけやっています。

Q：食べ物は何がお好きですか？

特にないです。好き嫌いはないですね。

Q：人はどうですか？

A：やっぱり尊敬できる人ですね、嫌なのは、敢えていえばずうずうしい人かな。

Q：じゃあ、どんな人が目標？社員の方にどんなふうにならなう？若い社員さんも多いですか？

A：人に慕われる人間になりたい。出来るだけ話したいと思っています、普段はなかなか呑みに行ったり、車でくるからできないですね。

若い社員も多いですよ、若い子は又若い子を連れて来るんですね。

Q：いつもおしゃれですが、奥様の好みですか？

A：いいえ、いつも忙しくしていてなかなか一緒にいけないから、自分で買っています。

答えは裏表紙最後に

森田ワイズのコラム「温故知新」はお休みさせていただきます。

## 4月 Schedule

3月31日	(月)	三役会	19:00~	今出川 YMCA
4月3日	(木)	役員会	19:30~	リガロイナル ホル
4月10日	(木)	第一例会(総 会例会)	19:00~	リガロイナル ホル
4月20日	(日)	(YYフォーラム) 夜桜フェスタ	16:30~	リトリートセンター
4月24日	(木)	第二例会 (Yサ例会)	19:00~	三条 YMCA

## 5月 予定 抄

4月28日	(月)	三役会	19:00~	三条 YMCA
5月1日	(木)	役員会	19:30~	リガロイナル ホル
5月11日	(日)	第一例会 (社会見学 with 徳義会)	後報	京ロジック センター
5月22日	(木)	第二例会(総 会例会)	19:00~	リガロイナル ホル

## 4月 Happy Birthday

	メン	メネット
	藤居 一彦	松本 純子
	山下 太郎	中村 美知子
		笹山 澄江

## 4月 Happy Anniversary

	中村豊・美知子	
	森田恵三・直子	

## 4月 他クラブ例会案内

	第一例会		第二例会	
	日程	場所	日程	場所
パレス	7日	ブライトン	25日	ブライトン
洛中	12日	ANA	22日	夜桜フェスタ
みやび	7日	三条 YMCA	18日	セントノーム

## 3月 役員会議案報告

	内容	結果
議案1	なし	

## YMCA News

### 1. 卒業リーダー祝会ご協力感謝

卒業リーダー祝会に、在京ワイズメンズクラブより多額のご寄付を賜り、感謝申し上げます。おかげさまで今年も25名のボランティアリーダーが巣立ってゆく姿をみなさまとともに祝うことができました。いただきました寄付金は記念文集や写真、祝会の運営費として用いさせていただきます。ありがとうございました。

### 2. 奉仕活動基金のご協力をお願い

奉仕活動基金は、地域における奉仕活動、障がいを持つ人々への援助、ボランティアリーダーの養成など、さまざまな活動に用いさせていただいています。今年も下記のとおり行いますので、ご協力くださいますようお願いいたします。

キャンペーン期間：2008年4月~6月

1口募金額1,000円(何口お寄せいただいても結構です。) 京都YMCA各館受付または、郵便振替でも受け付けております。

### 3. リトリートセンター第7回夜桜フェスタ

とき：2008年4月20日(日)午後4時30分~7時30分

ところ：京都YMCAリトリートセンター

JR宇治・京阪宇治駅から送迎あり事前に事務局にお申込みください。(有料)

参加費 大人(中学生以上)2,000円・小学生1,000円・幼児無料

### 4. 学校法人京都YMCA学園 京都YMCA国際福祉専門学校が移転しました。

京都YMCA国際福祉専門学校が4月1日付けで移転しました。介護福祉学科、社会福祉学科の移転と共に京都で初めての専門学校としての日本語科がスタートしました。専門学校の学習環境の整備や財団法人の公益法人制度改革への対応を行い三条本館へ移転いたしました。

上記プログラムに関するお問い合わせ・お申し込みは  
京都YMCA 三条本館  
電話(075)231-4388 FAX(075)251-0970  
E-mail:kyoto@ymcajapan.org

### 3月号訂正とお詫び

3月号の4ページ目「3月他クラブ例会案内で洛中・みやびの第一例会案内に誤りがありました。お詫び申し上げます。また役員会議案報告のタイトルが正しくは「2月~」であるところ「1月~」となっております。お詫びして訂正致します。

編集後記 by プリテン委員長 市橋清太郎  
桜の開花と共に今年も京都に観光シーズンがやってきました。私の家は山科の京都東インターの近くにあるのですが、土日の朝ともなると10時ごろから他府県ナンバーの車で市内方面への道は大渋滞です。観光地にいても大した駐車場の数もないですし、帰りもやはり渋滞して、さぞイライラして帰られる事だと思います。京都には車で来ない方がいいことをお知らせする方法はないのですかね~。

今月のメンバーにちょっとインタビューは島田ワイズでした。

2007年1月号より当クラブのプリテン(紙面版)はグリーン商品リスト掲載品・FSC承認パルプを使用しています。また製本は(社)京都手をつなぐ育成会 山科共同作業所(知的障害者自立支援センター)に委託しています。